

Con esta inversión se está llevando a cabo una importante modernización de equipos

Alcatel invierte 600 millones en su factoría de Toledo

ANA I. MOREIRA
(Toledo)

La fábrica de Alcatel en Toledo está llevando a cabo un rediseño completo de su proceso productivo así como una modernización de equipos que permitirá un aumento de la capacidad de producción del 50%.

El director de la fábrica de Alcatel en Toledo, José Manuel del Cerro Martínez, ha explicado que se va a invertir unos 600 millones de

pesetas en esta remodelación. En declaraciones a este semanario explicaba que el motivo por el que se

realiza esta inversión es porque los productos que se están fabricando en la empresa han experimentado a nivel mundial un auge muy importante.

De esta forma con la inversión se va a acometer una doble labor consistente, por un lado, en aumentar la capacidad de producción y por otro en modernizar los equipos.

La capacidad de producción de la empresa en su fábrica aumentará a partir del segundo trimestre de este año un 50%

La consecución de estos objetivos se podrían alcanzar en el segundo trimestre de este año, puesto que la inversión ya está aprobada por la Presidencia de Alcatel e incluso ya están materializándose en los pedidos a los suministradores de equipos. Así, se calcula que en los meses de abril o mayo se

empezar a poner todo en marcha.

Del Cerro Martínez firmó el pasado 5 de febrero un acuerdo de colaboración

con la Universidad de Castilla-La Mancha que permitirá que los alumnos de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial

puedan desarrollar prácticas en la factoría durante seis meses.

De este acuerdo se podrán beneficiar 14 alumnos, aunque actualmente ya hay 15 realizando prác-



Universidad y Alcatel firmaron un acuerdo de colaboración para prácticas en la empresa.

ticas en esta factoría, puesto que no es la primera vez que ambas partes llegan a un acuerdo de estas características.

El vicerrector del campus de Toledo, Eduardo Espín, aseguró que estas becas son un complemento de la formación e incluso les puede servir al alumnos para abrirse camino en el mundo laboral en el futuro.

El proceso de selección que Alcatel sigue para elegir a los becarios es similar al que utilizan para contratar a sus empleados, explicó Del Cerro, que también

destacó que los alumnos van a tener la oportunidad de conocer el proceso de cambio que está sufriendo la fábrica con esta nueva remodelación.

Las becas duran seis meses que se reparten en 20 horas semanales y la ayuda que reciben los becarios es de 55.000 pesetas al mes.

La factoría de Alcatel en Toledo tiene 600 empleados, incluyendo unos 90 técnicos procedentes de la Formación Profesional de Segundo Grado y 16 titulados universitarios que se

contrataron el año pasado. El 50% de su plantilla son técnicos de fabricación; el 35% técnicos de ingeniería y el 15% graduados universitarios.

Dentro del sector de la telecomunicación y en el campo de los productos de acceso, la fábrica de Alcatel en Toledo es la más importante de la multinacional francesa en el mundo.

Los productos que elabora son sistemas de telecomunicaciones: conmutación, transmisión, terminales (teléfonos fijos y móviles) y acceso.

La formación de la Cámara albaceteña llegará a más de 300 alumnos

DAVID GARCIA
Albacete

El departamento de Formación de la Cámara de Comercio e Industria de Albacete ha redactado su programa de cursos para el año 2001, compuesto por 20. Estos cursos están subvencionados con recursos propios de la Cámara y el total de alumnos que asistirán a los mismos sobrepasa los 300 a lo largo de 486 horas lectivas.

Las materias que se impartirán son muy diversas. Las más demandadas se refieren a Ofimática Básica, Internet en sus diferentes especialidades o aplicaciones, aplicación práctica de la venta, servicio al cliente: la mejor forma de aumentar las ventas, Recursos Humanos, y todo lo relacionado con la función administrativa, fiscal y contable de las empresas, publicidad, etc.

Además de estos cursos, la Cámara programa otros que están subvencionados por la Junta y por la Diputación Provincial.

La preparación técnico-administrativa es la parte sustancial de la programación que elabora el Departamento anteriormente referido de la Cámara de Comercio. Y siempre en base a las necesidades más perentorias que en este sentido demandas las propias empresas. Respecto a las nuevas técnicas, se explican materias relacionadas con Windows, Excel y Acces de Office profesional, creación de página web, etc.

DAVID GARCIA
C-LM

El Ayuntamiento de Albacete y la Asociación de Empresarios del Polígono Industrial de Campollano (Adeca) han firmado un convenio de colaboración a través del cual se desarrollarán acciones en el marco de políticas activas para el fomento de la Formación Ocupacional y el empleo en la capital y en las pedanías, por sus propios medios o en colaboración con otras administraciones públicas y con entidades representativas de los agentes económicos y sociales.

El alcalde de Albacete,

Manuel Pérez Castell, y el presidente de los empresarios del Polígono Industrial, Miguel Sánchez-Flor, señalaron que sus objetivos son mejorar la situación general del mercado de trabajo local en relación con la totalidad de los demandantes y los oferentes de empleo y la promoción de nuevas iniciativas

empresariales que redunden en el desarrollo local de Albacete.

Los colectivos prioritarios, recordó el alcalde, son aquellos que tienen especiales dificultades para acceder al empleo, particularmente jóvenes demandantes de primer empleo, parados mayores de 40 años y disca-

pacitados, entre otros.

Para Adeca sus fines son la unificación de esfuerzos e intereses, mediante el asociacionismo, para el logro de los objetivos comunes de los empresarios, la defensa de sus intereses económicos y sociales y el incremento de la formación cultural, cualificación y nivel profesional

de empresarios y trabajadores.

De acuerdo a estos criterios, los dos organismos firmaron un acuerdo para promover el desarrollo de proyectos formativos conjuntos que puedan incidir en una mejora de las condiciones empresariales y laborales de empresas y sus trabajadores.

Cualquiera de las partes

podrá impartir para la consecución de los objetivos, programas y acciones formativas de gestión empresarial para titulares de pymes, realizar estudios de investigación que faciliten el proceso de creación de nuevas empresas o acompañar a los futuros empresarios en el proceso de creación de su empresa.

También podrán difundir entre los futuros empresarios las formas más idóneas para acceder a las líneas de ayudas y subvenciones establecidas por el Ayuntamiento y poner a disposición de la Asociación los servicios de la Agencia Municipal de Colocación.